

《单词百科:Peterson是什么意思?Peterson怎么发音?Peterson的解释和用法》

英语单词Peterson是什么意思?Peterson怎么读?Peterson怎么发音?简答网为您整理了Peterson的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Peterson的意思

1、[人名] [英格兰人姓氏] 彼得森取自父名，来源于Peter,含义是“彼得之子”(son of Peter);[地名] [美国] 彼得森;

Peterson的双语例句

1、Building brand loyalty is critical to the success of the Peterson company.

彼得森公司成功的关键在于建立品牌忠诚度.

2、Nicholas Lardy at the Peterson Institute in Washington is more circumspect.

华盛顿彼得森研究所(PetersonInstitute)的尼古拉斯?拉迪(NicholasLardy)的看法更为谨

慎.

3、 Peterson was let go after less than two years.

不到两年彼得森就被解雇了。

4、 However, Nicholas Lardy a fellow at the Peterson Institute, disagrees.

但彼得森国际经济研究所(PetersonInstitute)的尼古拉斯·拉迪(NicholasLardy)持有异议.

5、 Effect of Peterson coil on single-phase fault is also discussed.

分析了消弧线圈对 单相 接地故障的影响及其引起故障量的一些新特点.

6、 Petri Nets was raised by Carl Adam Petri in Germany and set forth by Peterson later.

Petri网是由德国的CarlAdamPetri提出,后来由Peterson加以阐述.

7、 Peterson believes it also was affected by a power surge.

彼特逊相信,此系统也被能源泄露影响了.

8、 Ralph: Hello, Ms Fields. This is Ralph Peterson at World Computers.

拉夫: 嗨, 菲尔兹女士. 我是世界电脑的瑞夫·皮特森.

9、 Mr. Green has got an appointment with Mr. Peterson this evening.

格林先生今晚和彼特森先生有个约会.

10、 Have you seen Mr. Peterson recently?

最近你见过彼得森先生 吗 ?

11、 Peterson: (Standing up). Goodbye. We will get back to you very soon.

彼得森: (起身) 再见, 我们很快会再联络你.

12、 We duelled for two years and Peterson made the most of it, playing us off against each other.

我们争斗了两年, 彼得森充分利用这点挑拨我俩对阵。

13、His name is: John Peterson.

约翰·皮特森。

14、Peterson suddenly found himself in the thick of desperate fighting.

彼得森突然发现自己身陷一场殊死搏斗中。

15、Are you going home for Christmas, Mr. Peterson?

你要回家过圣诞节吗, 皮特森先生?

以上是简答网为您整理的Peterson怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于Peterson的用法

、Peterson的释义、Peterson的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Peterson>

